



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR RI
(**BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA,
PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEK DIKTI, DAN PERPUSNAS**)

Tahun Sidang	: 2015 - 2016.
Masa Persidangan ke-	: III (tiga).
Sifat Rapat	: Terbuka.
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat.
Dengan	: Perpustakaan Nasional RI.
Hari/Tanggal	: Senin, 22 Februari 2016.
Pukul	: 10.00 WIB – Selesai.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Drs. Utut Adianto /Wakil Ketua Komisi X DPR RI.
Sekretaris Rapat	: Sarilan Putri Kh, S.sos/Kabagset. Komisi X DPR RI.
Acara	: 1. Realisasi Pelaksanaan APBN Tahun 2015; 2. Persiapan dan Kesiapan Pelaksanaan APBN Tahun 2016; 3. Perkembangan Pembangunan Gedung Perpustakaan; 4. Program Pembudayaan Minat Baca; 5. Program Peningkatan Pustakawan; dan 6. Lain-Lain.
Hadir	: 30 orang dari 55 Anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Pemerintah	: Sri Sularsih/Kepala Perpustakaan RI beserta jajarannya.

I. PENDAHULUAN.

Rapat Dengar Pendapat Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 10.15 WIB oleh Drs. Utut Adianto/Wakil Komisi X DPR RI, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan pemaparan dari Kepala Perpustakaan RI serta menampung pertanyaan, saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. KESIMPULAN


1. Terhadap realisasi pelaksanaan APBN Tahun 2015, Komisi X DPR RI mengapresiasi realisasi pelaksanaan APBN Tahun 2015 yang daya serapnya mencapai **96,61%** atau melebihi target yang ditetapkan yaitu sebesar **95,05%** dan berdasarkan penilaian Kemenkeu bahwa Perpustakaan RI termasuk 5 (lima) K/L yang penyerapan APBN Tahun 2015 dengan kategori tertinggi.

2. Terhadap persiapan dan kesiapan pelaksanaan APBN tahun 2016, Komisi X DPR RI mengingatkan Perpunas RI agar pelaksanaan APBN tahun 2016 tidak sekedar mengejar daya serap, tetapi pemanfaatan anggaran tersebut harus benar-benar dapat meningkatkan pembudayaan minat baca, peningkatan kualitas pustakawan, dan berdampak langsung terhadap masyarakat dalam menghadapi Masyarakat Ekonomi Asean (MEA).
3. Terhadap program peningkatan pembudayaan minat baca, Komisi X DPR RI akan melakukan kunjungan spesifik diantaranya akan melakukan tinjauan ke perkembangan pembangunan gedung perpustakaan yang telah mencapai **56%** per 21 Februari 2016.
4. Terhadap (i) program pembudayaan minat baca, dan (ii) program peningkatan pustakawan, Komisi X DPR RI dan Kepala Perpunas RI sepakat akan menjadwalkan RDP kembali dalam waktu dekat, untuk itu Komisi X DPR RI meminta Perpunas RI untuk menyiapkan bahan RDP yang akan ditelaah oleh Komisi X DPR RI sebelum RDP tersebut dilaksanakan.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 12.00 WIB

KEPALA PERPUNAS RI



SRI SULARSIH

KETUA RAPAT,



DRS. UTUT ADIANTO